

げんきいっぱい



りんどう通信

えがおいっぱい



2月といえば・・・

鴻巣市立箕田小学校
りんどう学級 2月号

2月3日は節分です。「豆まき」の行事は、季節の変わり目に起こりがちな病気や災害を鬼に見立て、それを追い払う儀式だそうです。また、豆をまいた後は、年齢の数（または数え年の数）だけ豆を食べて、1年間の幸せを祈ると言われています。そして節分は恵方巻を食べるといふ風習もあります。今年の恵方は「**南南東**」です。無言で丸ごと1本食べきると、その年は良い1年を過ごせると言われています。

さて、りんどう学級でも、1年の健康を願い、自分の中の鬼を追い出すために、豆まきを実施する予定です。子どもたちはしっかりと鬼をはらえるのでしょうか？
また、どんな鬼が現れるのでしょうか？楽しみです。



2月は1月にまして寒い日が続きます。体調をくずさないよう、ご家庭でも規則正しい生活やバランスのとれた食事など、健康管理をよろしくお願いいたします。

なわとびを頑張っています！

3学期になり、なわとび検定が始まりました。体育の授業をはじめ、2時間目休みや昼休みの時間に、先生に見てもらいながら、自分が達成したい級に取り組んでいます。最初は、自分には難しい跳び方でも、練習をすることでどんどん上達しています。りんどう学級みんなは1つ目標を達成してからも「また次の級を頑張るぞ」「今度は二重跳びをやってみようかな」などと、とても意欲的に取り組んでいます。ご家庭でも冬休みと同様、ぜひ取り組んでみてください。

また、なわとびは足にかかる負担が大きい種目です。学校の方でも整理運動をしっかりとし、ケアを行っています。練習をした後はご家庭でもストレッチなどを行ってください。



授業参観・懇談会について

2月22日（水）のりんどう学級の授業参観は、5校時となります。よろしくお願いいたします。

1年間のまとめとして「学習発表会」と、6年生の「卒業を祝う会」の二部構成で行います。

学習発表では、子供たちがそれぞれが発表するものを選んで決め、ただいま練習や準備に励んでいます。

また、14時30分頃から学級懇談会の予定です。実施方法が変更になる場合は、決定し次第お知らせいたします。

- 学習発表の主な内容
- ・国語（音読発表）
 - ・算数（計算発表）
 - ・鍵盤ハーモニカ
 - ・なわとび
 - ・プレゼンテーション発表（社会）

日	曜	予 定
1	水	教育相談日 フッソタイム
2	木	
3	金	校長講話
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	ショート訓練 クラブ活動（3年生クラブ見学）
8	水	フッソタイム
9	木	県美術展、県書きぞめ展出品作品公開（～10日）
10	金	縦割り班活動 安全点検日 鴻巣北中学校生徒保護者説明会（6年）
11	土	（祝）建国記念の日
12	日	
13	月	5時間授業 家庭学習強化週間（～19日）
14	火	クラブ
15	水	フッソタイム 教育相談日 なかよし作品展
16	木	クラブ発表会
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	親子読書の日 クラブ活動
22	水	5時間授業 授業参観・懇談会 （1・3・5年・りんどう）
23	木	（祝）天皇誕生日
24	金	5時間授業 授業参観・懇談会（2・4年）
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	委員会 表彰の会

仲良し作品展について

今年も仲良し作品展は、各学校での展示になりました。授業参観に合わせて、2月中旬から、3月上旬にかけて、りんどう学級前廊下に展示します。子どもたちの力作をぜひご覧ください。



